

Robin Hood und Co.

Ferienfreizeit auf Schloss Wiesenfelden

Wer in den Sommerferien gerne noch etwas Besonderes unternehmen möchte, der sollte ins Umweltzentrum „Schloss Wiesenfelden“ kommen. „Mit Robin Hood in den Wäldern“ heißt es dort am Mittwoch, 29. August. In ihrem Lager lernen die Geächteten rund um Robin Hood mit selbst hergestellten Bögen die Kunst des Bogenschießens und bei ihren Streifzügen durch die Wildnis begegnen sie Luchs und Wildkatze.

Wie das „Leben in der Steinzeit“ war, das könnt ihr am Samstag, 1. September, herausfinden. Auf den Spuren eurer Vorfahren erlebt ihr als Jäger und Sammler so manches Abenteuer. Ihr pirscht euch an Wildtiere heran und sammelt gemeinsam Kräuter. Auch das Feuer

hüten, um das sich die ganze Sippe versammelt, gehört dazu.

„Im Reich der Baumriesen, Feen und Elfen“ gibt es am Dienstag, 4. September, Erlebnisse im geheimnisvollen Zauberwald. Ausgestattet mit einem Zauberstab aus Naturmaterialien machen sich die Feen und Elfen in ihren bunten Gewändern auf den Weg. Im Zauberwald begegnen sie nicht nur den uralten Baumriesen, sondern auch den Tieren des Waldes.

Alle drei Aktionen sind für Kinder von sechs bis zehn Jahren geeignet. Anmelden und informieren könnt ihr euch beim Umweltzentrum „Schloss Wiesenfelden“ im Internet unter www.schloss-wiesenfelden.de oder per Telefon unter 09966/1270.



Bei der Ferienfreizeit auf Schloss Wiesenfelden machen sich die Feen und Elfen gemeinsam auf in den Zauberwald.